

COMBREMONT-LE-GRAND

La générosité broyarde offre un bateau au Mozambique



PHOTO DR

Au mois de décembre 2020, Sébastien Gilliand, 21 ans, lançait avec cinq de ses amis un crowdfunding pour venir en aide à des pêcheurs d'un village de la région de Vilanculos au Mozambique. But de la demande: récolter des fonds pour la construction d'un bateau de pêche. Le montant attendu était de 10 000 francs. Le pari est réussi et aujourd'hui la petite ONG chrétienne Janela Africana, fondée par l'équipe de jeunes, est heureuse de pouvoir montrer l'embarcation, ré-

sultat de cette quête. Mais au lieu de la faire construire comme prévu initialement, l'ONG a profité de l'opportunité d'acheter un bateau pratiquement neuf, plus grand que prévu et déjà équipé d'un moteur. Grâce au crowdfunding Julien et ses amis ont pu récolter 11 784 francs offerts par cent huit contributrices et contributeurs. L'argent n'ayant pas été utilisé dans l'achat du bateau servira à soutenir les pêcheurs avec du matériel adapté pour la vente de leurs poissons.